

## 歯学祭を終えて

実行委員長 歯学科3年 丸山 緑子

平成17年10月15日、16日に第28回歯学祭が行われました。15日はあいにくの雨で、お客さんの数はまいちでした。もしや明日も……と心配しましたが、翌日の16日は晴れて、多くの方に来ていただきました。特に16日はタレントの木村祐一さんに講演会に来ていただき、講演会の会場は立ち見がでるほど混雑していました。それを見たときはとてもうれしかったです。

この年から幹部学年が3年生になり、私が歯学祭実行委員長に決まったのは2年生の冬でした。こんな大役を務めるのは初めてですし、それまではそれほど参加したことがなかったので、最初はとても不安だったのを覚えています。その年の春に引き継ぎが終わり、それから着々と準備を進め

てまいりました。

歯学祭の準備も、なかなかうまく進められないこともあり、こういったイベントを企画、運営することはとても大変なことだと学ぶよい機会になりました。また、各系のチーフのみんなが、それぞれ責任をもって最後まで仕事をやりとげてくれたおかげで無事歯学祭を終えることができ、この学年で一緒に歯学祭をできてよかったと思います。チーフを中心とした各係のみなさん、各係を支えてくださった先生方、休日にも関わらず参加していただいた先生方、寄付していただいた皆様方にこの場を借りてお礼申し上げます。来年の歯学祭実行委員の皆さんも、がんばってください。

